

VISI DAN MISI PROGRAM PASCASARJANA UNIVERSITAS BOROBUDUR DAN PROGRAM MAGISTER HUKUM

Program Pascasarjana

Pernyataan visi, misi, tujuan, dan sasaran stratejik pascasarjana mengacu pada pernyataan visi, misi, tujuan, dan sasaran yang ditetapkan Universitas Borobudur sebagaimana yang dicantumkan dalam Rencana Stratejik Universitas Borobudur tahun 2015/2016-2019/2020.

Pernyataan Visi

Pernyataan visi program Pascasarjana pada tahun 2020 diharapkan untuk bisa menjadi ***“Sebagai lembaga penyelenggara program Pascasarjana yang berkualitas unggul dengan wawasan kemandirian dan kewirausahaan.”***

Dalam pernyataan visinert yang disebutkan di atas terdapat beberapa pemikiran visioner yang dapat dijadikan kata kunci untuk pemahamannya; yakni, unggul, kemandirian dan kewirausahaan.

Unggul adalah unsur pokok pertama dalam pernyataan visi program Pascasarjana yang pada dasarnya adalah suatu kelebihan atau ‘*advantage*’ tertentu yang ingin dijadikan fokus kerja bagi semua civitas akademika, pimpinan, dan tenaga kependidikan dalam menjalankan tugas dan fungsinya.

Secara konsepsi makna “unggul” (*advantage*) sekurang-kurang mempunyai dua dimensi yakni keunggulan komparatif (*comparative*) dan keunggulan kompetitif (*competitive*). Keunggulan komparatif yang ingin dicapai oleh program Pascasarjana adalah suatu kondisi di masa depan yang lebih baik dibandingkan dengan program Pascasarjana yang dikembangkan oleh perguruan tinggi lain. Kawasan keunggulan komparatif sampai dengan tahun 2020 adalah di daerah DKI Jakarta.

Sementara itu, keunggulan kompetitif yang ingin dicapai oleh program Pascasarjana Universitas Borobudur adalah sebuah harkat diri yang bisa dibanggakan dan berbeda dengan yang dimiliki perguruan tinggi lain. Harkat yang bersifat unik tersebut adalah kemandirian dan kewirausahaan. Kedua atribut terse-

but pada hakikatnya adalah pembangunan kepribadian yang kokoh, kepercayaan diri, berinovasi, dan berkembang secara sadar. Artinya, dalam jangka waktu lima tahun mendatang program Pascasarjana harus mempunyai satu produk unggulan dengan kualitas yang lebih baik dibandingkan yang dihasilkan oleh perguruan tinggi lain di DKI Jakarta yang ditandai dengan tumbuhnya kepribadian yang mandiri, inovatif, dan berkreasi di masyarakat.

Kemandirian adalah atribut diri bagi masyarakat Universitas Borobudur yang menonjolkan kekuatan kepribadian yang kokoh dan mandiri. Setiap masyarakat Universitas Borobudur membangun kepribadiannya yang kuat melalui pembiasaan terhadap perilaku mandiri dalam berfikir, bersuara (menyampaikan pendapat), berperilaku, dan bertindak.

Kewirausahaan adalah sifat kepribadian dinamis yang selalu mengupayakan peluang tindakan untuk peningkatan diri secara sosial, budaya, politik dan ekonomi. Atribut kewirausahaan ditandai dengan perilaku kreatif, inovatif, dan adaptif terhadap kebutuhan lingkungan melalui proses pembelajaran yang berkelanjutan untuk menciptakan sesuatu yang baru dalam lingkungannya.

Pernyataan Misi

Misi program Pascasarjana Universitas Borobudur berdasarkan pernyataan misi Universitas Borobudur adalah sebagai berikut :

1. Memfasilitasi terlaksananya kegiatan tridarma (pengajaran, penelitian, dan pengabdian masyarakat) yang dilakukan oleh program studi secara berkualitas.
2. Mengelola dan mengembangkan ketersediaan infra struktur (sarana dan prasarana) secara berkecukupan dan berkualitas.
3. Mengelola dan mengembangkan sumber daya manusia (pendidik dan tenaga kependidikan) untuk memenuhi kebutuhan institusi secara berkecukupan dan berkualitas.
4. Mengelola sistem layanan akademik dan non akademik kepada unsur pemangku kepentingan dengan kepuasan yang prima.
5. Memperluas kegiatan kerjasama untuk membangun kecukupan kebutuhan sumber daya dan membangun pencitraan.

Program Magister Hukum

Pernyataan Visi

Pernyataan visi program studi Magister Hukum berdasarkan pernyataan visi

program Pascasarjana adalah: **“Sebagai pusat keunggulan untuk pengembangan kompetensi masyarakat dalam menguasai pengetahuan dalam perspektif kemandirian dan kewirausahaan dalam bidang Ilmu Hukum untuk kemajuan ilmu dan teknologi.”**

Atribut penting dalam pernyataan visi di atas yakni konsepsi unggul, kemandirian, dan kewirausahaan mengikuti penjelasan yang telah disebutkan di atas.

Pernyataan misi

Misi program studi Magister Hukum berdasarkan pernyataan misi program Pascasarjana Universitas Borobudur dan mempertimbangkan hakikat organisasi sebagai pelaksana akademik sebagaimana yang diatur dalam Statuta Unuiversitas Borobudur tahun 2014 dinyatakan sebagai berikut :

1. Menyelenggarakan kegiatan pengajaran pada bidang Ilmu Hukum secara berkualitas dengan prinsip-prinsip ilmiah sebagai wacana pembelajaran.

2. Melaksanakan kegiatan penelitian ilmiah dalam bidang ilmu Hukum melalui pendekatan dan metodologi mutakhir untuk pengembangan ilmu, teknologi, epistemologi, dan materi pembelajaran pada program Magister Hukum.
3. Melaksanakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dalam rangka meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat melalui temuan-temuan ilmiah yang terkait dengan ilmu Hukum.
4. Membangun budaya ilmiah yang mewarnai aspek kehidupan akademik dan kemahasiswaan di dalam kampus maupun di luar kampus.
5. Membangun jiwa kewirausahaan secara akademik, profesional, maupun sosial dalam diri civitas akademika dan mengaplikasikannya dalam kehidupan nyata.